Día de la Fundación

05 junio 18



La compañía y sus colaboradores comparten una jornada con las personas más desfavorecidas con el deporte y sus valores como protagonistas.

- En España más de cien tiendas y sus colaboradores han querido unirse a esta altruista jornada en favor de quienes más lo necesitan.
- El Día de la Fundación se celebra el mismo día en veinticinco países a la vez, entre ellos España, donde la Fundación Decathlon tiene en marcha 44 proyectos liderados por colaboradores de la compañía.

Madrid, 6 de junio de 2018. - Decathlon España celebra hoy su Día de la Fundación, un día en el que los colaboradores de la compañía comparten una jornada con personas en situación de vulnerabilidad con el objetivo de acercar el deporte y sus valores a quienes más lo necesitan.

El Día de la Fundación es una jornada mundial que la compañía celebra el mismo día en veinticinco países a la vez, entre ellos España, donde los colaboradores de más de cien tiendas han querido mostrar su compromiso con las personas que más lo necesitan.

La Fundación Decathlon tiene como misión mejorar la calidad de vida de las personas más desfavorecidas a través de la práctica del deporte.

Más de 600 colaborador es

Desde su creación en el año 2005, alrededor de 240.000 personas, 50.000 en España, se han
beneficiado
de los
proyectos
puestos en
marcha a
nivel
internacion
al, gracias a
la
implicación
de más de
600
colaborador
es.

"Los miles de personas que desde el año 2005 se han beneficiado de los proyectos puestos en

marcha por nuestros colaborador es y el número de proyectos que la Fundación apoya cada año, vienen a demostrar no sólo el compromis o de la compañía hacia las personas en situación de vulnerabilid ad sino también la generosida d de todos los colaborador es que

forman Decathlon por su comprometi da implicación. Creemos que el deporte tiene mucho que darnos y desde la Fundación queremos contribuir a mejorar la vida de las personas a través del deporte y acompañarl es en su integración social y laboral" ha afirmado

Sonia Moya, responsable de la Fundación Decathlon en España.

374 proye ctos

A día de hoy, la **Fund** ación Decat hlon tiene en marc

ha 374 proye ctos, 44 de ellos en Españ **a**.

Una Fund ación

al servic io de los colab orado res de Decat hlon

La Fund

ación Decat hlon fue cread **a** hace trece años graci as al espíri tu

solida rio de todas las perso nas que forma n la comp añía. Su funda

ción se produ jo de forma natur al: nume rosos colab orado res había

n adqui rido diver SOS comp romis 05 con distin tas asoci acion

es a nivel i ndivi dual Decat hlon quiso acom pañar les en este comp

romis O y ayud arles a llevar a cabo SUS proye ctos medi ante

apoy o huma no y finan ciero.

La Fund ación Decat hlon

centr a su activi dad en tres ámbit os de acció n:

> ·Ayu dar

a los cola bora dore s de la com pañí a a lleva ra cabo un

proy ecto en cola bora ción con una asoc iació n, ONG

otra enti dad sin áni mo de lucr 0, reali zand o un segu

imie nto del mis mo y midi end 0 SU imp acto grac ias a

la impl icaci ón local de uno 0 vari 05 cola bora dore

s de Dec athl on. · Ofr ecer apo yo hum ano y fina ncie

ro para la cons truc ción 0 adec uaci ón de espa cios

dep ortiv os y don ació n de equi pam ient 0 y mat erial dep

ortiv 0. · Con tribu ir a la inte grac ión labo ral de las

pers onas en ries go de excl usió **SOCI** al y aco mpa

ñarl 05 en el larg 0 plaz o.

Para

que la **Fund** ación Decat hlon apoy e un proye cto, este debe cump

lir varios requi sitos. **Entre** ellos, que esté apoy ado por uno o más

colab orado res de la comp añía; que vaya acom paña do del apoy

o de una **ONG** 0 asoci ación sin ánim o de lucro y que permi ta la

prácti ca del depor te o activi dad física **a** perso nas en situac iones

desfa vorec idas.

Con el objeti vo de asegu rar una mejor calida

d de vida de SUS bene ficiari 05, otro de los criteri 05 estab lecido

s por la Fund ación Decat hlon es que el proye cto tenga una

clara visión a largo plazo.

La comp añía, a travé s de

SU **Fund** ación, conti nuará apoy ando OS proye ctos lidera dos por

SUS colab orado res para segui acerc ando el depor te y SUS

valor es a las perso nas que más 0 neces itan con el obj etivo

de mejor ar su calida d de vida.